
1

明治大学校友会福岡市地域支部事務局 

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通4-1-2 
セントラルホテルフクオカ内 
TEL 092-712-1212 

明治大学校友会 

2015年8月

35号

福岡市地域支部だより 

校友会福岡ホームページ　http://www.meidai-fukuoka.jp/
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福岡市南区柏原4丁目39-34

TEL092-566-5111

花畑ゴルフセンター
ゴルフの総合練習場

代表取締役社長　光安　力
（昭和48年　政治経済学部卒）

福岡市東区多の津４丁目８－１
TEL （０９２）６１１－４４２３

（昭和４１年　法学部卒）

明宅会

イースタン産業（株）
代表取締役　野口 順四郎

日頃より校友会活動にご理解

とご協力をいただき誠にありが

とうございます。

福岡県支部支部長が5月の福

岡県支部総会で絹笠順一校友か

ら福岡市地域支部所属の佐々木

義宣校友に引き継がれました。

福岡市地域支部に所属されま

す佐々木県支部長を福岡市地

域支部全体で、しっかり支えて行かねばと思ってい

ます。

7月25日代議員総会の前日に「支部長・幹事長・

地域支部長・本部員懇談会」が行われ議事終了後に

福宮賢一学長が、スーパーグローバル大学創成支援

事業への採択をはじめ、留学受け入れ等の海外協定

校数の増加、総合的教育改革・授業時間単位の変更、

各種研究、入試など、大学の最近の取り組みやその

成果を詳細に紹介されて、「少子化の現在、今後も

厳しい状況を乗り越え、“トップユニバーシティ”

として行き残っていきたい」と強い決意を述べられ

ました。大学の努力が、受験生数連続10万人を超

える人気大学になった要因の一つであると思われま

す。

2015年度定時代議員総会が7月26日リバティー

タワーで開催され、向殿会長が再任されました。副

会長はほとんど交代され向殿会長より卒年の早い方

は1名（39年卒で会長より1年だけ上）だけとなり

ました。向殿会長はIT化を図り情報交換を活発にし

てより活動的な校友会にしたいとの決意を表明され

ました。各県支部の支部長・幹事長の交代も多くあ

支部長ご挨拶

り、若い世代が多くなりました。全国の、校友会活

動は益々活発になり、全国校友大会は2015年9月

滋賀県、2016年11月鳥取県、2017年沖縄県、

2018年石川県、2019年千葉県、2020年香川県迄

決定されています。九州で開催したのは福岡・沖

縄・大分だけですので熊本・佐賀・長崎・宮崎・鹿

児島でも是非開催していただければと思います。そ

の時は「明治は一つ・九州も一つ」をキャッチフ

レーズに九州全県で応援したいと思います。その準

備も兼ねてとの意味合いで、三県（佐賀・長崎・福

岡）合同ゴルフ会も再度活発化しようとの話になっ

ています。

楽しい校友会になる為にはどの様にしたらいいの

か、若手の実行力と先輩方の知恵を合わせて進めて

いかねばと思っています。その一つに福岡市地域支

部総会の日程変更です。福岡市地域支部の総会は福

岡県支部総会の日程を考慮し、また福岡支部時代を

引継ぎ9月に開催していますが、来年度は現役学生

が帰省している夏休みの間8月の開催を幹事会で検

討しております。現役時代から校友会を身近に感じ

ていただければ卒業後はすんなりと活動に参加して

いただけると考えるからであります。

校友会の目的の一つに地域に貢献するとありま

す。山形県天童市では明大学生が提案した「ふるさ

と納税」政策が好評で年々増加し本年度は既に7億

円を超える寄付が集まっているそうです。我々も明

大の力、校友の力を結集し福岡に対し何が出来るか、

何をすべきかを考えて行動していきたいと思いま

す。

今後も皆様方のお力を得て色々と校友会活性化に

福岡市地域支部
支部長　矢谷　学
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株式会社 ホンダパーツ西南

取締役会長 佐々木 義宣（昭和３７年文学部卒・柔道部OB）
本社 〒816－0092 福岡県福岡市博多区東那珂3－2－12

Hondaの部品・用品の卸・販売会社

営業所 福岡・北九州・大分・佐賀・香川・徳島・愛媛・高知
TEL 092-433-0433

福岡県支部新支部長ご挨拶

日頃より明治大学校友会活動

にご協力賜わり、厚くお礼申し

あげます。

私は、5月に行われました、

平成27年度、福岡県支部総会

で絹笠先輩の後の支部長とい

う大役をお受けしました、昭

和37年文学部卒の佐々木義宣と申します。

明治大学は創立より130年以上に及ぶ伝統を継承

しつつ、時代の変化に素早く適応し、近年目覚まし

い進化を遂げています。受験生の明治大学志願者数

は9年連続10万人を越えており、平成22年から平

成25年までの4年間全国1位。平成26年、27年と

トップの座は譲渡したものの全国2位、首都圏1位

と安定した人気を誇っています。

要因は、時代のニーズに合った新学部の開設や、

おしゃれな都市型大学個を大事にする校風、手厚い

就職サポート等々であると思われます。

なかでも今日の明治大学の隆盛は全国校友会の活

動が大きく貢献をしています。

校友会は全国に56の県単位の支部がありますが、

特に福岡県支部は全国大会を4回も開催するなど最

も活発に活動している支部です。福岡市の校友会の

発足は明治34年（1901年）という長い伝統があり

ます。新制校友会になりまして早15年ですが、古

賀支部長、絹笠支部長のご指導のお陰で校友同士の

交流はもとより、韓国支部、台湾支部の校友との絆

も一層深まり、父母会の方々からもあたたかいご支

援を頂いております。よき伝統はしっかり踏襲しな

がら、校友会発展の為に新たな事にも挑戦したいと

思います。

福岡県内には約5400名の校友が在住しており、

福岡市およびその周辺に約3000名の校友がいます。

県及び各地域支部等、校友会の行事は数々あります

が、私は、一人でも多くの校友がまずは行事に参加

をして頂く、そして参加してよかった、楽しかった

と思える会にしたいと考えています。ややもすれば

年々参加人数は減少傾向にあります。

まずは、福岡県支部活動の中核をなす福岡市地域

支部の幹部とも話し合い、支部内に「会員増強委員

会」と「親睦委員会」を立ち上げたいと思っていま

す。

校友会の目的は、母校明治大学の発展の為の賛助、

校友相互の親睦、交流、地域社会に貢献することで

あります。この目的を念頭に皆様のご協力を頂きな

がら、微力ではありますが、校友会の更なる発展に

尽力していく所存であります。

今後とも、よろしくお願いいたします。  

福岡県支部
支部長　佐々木 義宣
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父母会総会、懇談会、懇親会

明治大学福岡県父母会総会、懇談会、懇親会が6

月10日（水）、セントラルホテルフクオカで開催さ

れました。

川本正信連合父母会副会長、佐々木義宣校友会福

岡県支部長、矢谷学校友会福岡市地域支部長、佐藤

洋校友会福岡県支部幹事をお招きし、150名を超え

る父母の皆さまと有意義な時間を共有しました。

総会後は成績表とともに個人面談が行われ、参加

者の皆さまは我が子の「現在の姿」「将来像」を熱

心に聞き入っていました。

懇親会では学年、学部を超えた父母同士の情報交

換も活発に行われました。

最後は父母会の望月正通氏のリードで来賓、大学

関係者、そして父母会が一つの輪になり校歌で宴を

締めました。

（福岡県父母会副会長　山田　記義）

本社 本社・工場

http：www.orec-jp.com

本　社：〒834-0195　福岡県八女郡広川町日吉548-22
　　　  TEL 0943-32-5002㈹　FAX  0943-32-6551
営業所：仙台・関東（埼玉）・長野・名古屋・岡山・福岡・鹿児島・シアトル

代表取締役社長 今村 健二 （昭和51年・工学部卒）

クオリティー極めて、日本から世界へ、未来へ。
地球とお客様に喜ばれる製品づくり。
　　  私たちは、明るい未来創りに貢献します。

乗用草刈機・ラビットモアー乗用草刈機・ラビットモアー乗用草刈機・ラビットモアー

卒紫会会長挨拶

謹啓、時下ますますご清祥のこと

とお慶び申し上げます。

今春より、明治大学福岡県父母

会運営委員会を退任した父母OB

の有志により“卒紫会”と称して、

明治大学校友福岡市地域支部に属

し、卒紫会の会長を務めさせていただくこととなり

ました　日浅晴美でございます。4年間明治大学福

岡県父母会で活動して、沢山の校友会の方々や全国

の父母の方々と知り合う機会をいただき、このご縁

をこれからも大切にさせていただきながら、福岡の

この地から微力ながらも何か明大へ貢献できたら…

とは大げさですが、「明治は一つ」の心で発展に尽

くし努力したい所存ですので、私どもの子女共々何

卒よろしくお願いいたします。

敬白
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福岡市地域支部の
ご発展を祈念いたします。

株式会社善設計事務所
（昭和50年 工学部建築学科卒）
代表取締役社長　善　敏治
福岡市南区大橋1-18-24-202

〒810-0042
福岡市中央区赤坂1-16-13 上の橋ビル3階
TEL ０９２－７１１－１８２２
FAX ０９２－７５２－１２８７

（昭和５９年　法学部卒）

弁護士法人 あずま綜合法律事務所

東　拓治弁護士

福岡県支部総会が開催されました

平成27年度の福岡県支部総会がさる5月23日

（土）福岡市博多区の「八仙閣本店」で開催された。

福岡県下から125名の校友、大学、滋賀県支部、東

京都東部支部の校友、台湾、韓国からの校友、父母

会、今年から創設された卒紫会など、計150名の

方々の参加で開場前から熱気が感じられた。平成会

を中心とする受付の皆さんも緊張気味。

総会では今期限りで退任される絹笠支部長、佐々

木新支部長のご挨拶、事業計画案、会計、監査報告、

新役員改選などが行われた。

来賓の飯田常勤理事からは文部科学省からスー

パーグローバルユニバーシティに認定された事な

ど、現在の大学の現状報告が行われた。岩田校友会

副会長からは校友会終身会費納入状況についての報

告。福岡県支部は約6割の納入率と云う事でおほめ

の言葉を頂いた。

この点についてはさらに納入率を上げるために支

部幹事会としてはさらなる努力をするべきだと実感

した次第である。また、地方の新入生が減っている

ことから地方の新入生に対しての奨学金制度の導入

や、9月6日に行われる全国校友滋賀大会のPR等が

あった。

その後の懇親会では韓国支部朴会長、台湾支部賴

支部長の来賓挨拶があり福岡県支部が校友会国際化

としての一旦を担っている事が感じられた。

お酒が進むとあちらこちらで名刺交換、談話が進

んで和やかな雰囲気となり、年に一度、県支部とい

う普段は交流が難しい大きな組織の中で皆が明治と

いう一つの旗のもと、一つになった。

さて、今回のゲームはストラックアウトという新

手のゲーム。各テーブル代表の腕自慢？投げ自慢が

競いあい、お気に入りの賞品を手にしたチームの皆

はにんまり。

最後は、津島校友の音頭による大円陣の校歌斉唱。

毎回、こんなに気持ち良く歌える校歌は楽しみの一

つ。皆様の笑顔とともに閉会した。
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中小企業診断士　佐藤　洋
（昭和52年　商学部卒）

〒811-3101 福岡県古賀市天神6丁目4番3号

TEL 092-943-6608

E-mail：sato1953＠r4.dion.ne.jp

経済産業省認定 経営革新等支援機関

佐藤診断士事務所

明日の地域づくりに挑戦するプロフェッショナル集団

R＋house　アトリエ建築家とつくる木の家
RC home　災害に強い鉄筋コンクリートの家

（住宅建設部）

E-mail： k-2228@cova01.com
http://www.cova01.com

〒839-0817

福岡県久留米市山川町1661-1

代表取締役　小林　隆利
（昭和53年工学部建築学科卒）

株式
会社 小 林 建 設

久留米・大牟田地域支部合同新年会久留米・大牟田地域支部合同新年会

新年1月24日（土）から25日（日）にかけて、

恒例の久留米地域支部、大牟田地域支部合同の新年

交歓会が開催されました。私は、福岡市地域支部の

一員でありますが、現在の勤務地が大牟田市でもあ

ることから、参加をさせていただくことができまし

た。

永淵久留米地域支部長（当時）、古賀大牟田地域

支部長（当時）をはじめ、総勢30名の皆さまが、

井上校友が経営をされている、原鶴温泉ほどあいの

宿「六峰館」に集いました。ゆったり温泉に入った

後は、流鏑馬の射手である松嶋校友からご提供いた

だいた、縁起のいい新嘗祭用の白酒（しろき）で乾

杯、宴がスタート。あとは、ご想像のとおり、老若

関係なく、平目、鮪、車海老、河豚、山女魚、黒毛

和牛などなど、山海の幸をふんだんに使った校友会

特別？懐石に舌鼓を打ちながら、酒を酌み交わし、

学生時代の思い出話やいろんな情報交換をして、大

いに盛り上がり、大変有意義なひとときを過ごさせ

ていただきました。締めくくりの校歌斉唱の前には、

校友からご提供いただいた品々の抽選会もあり、た

くさんのお土産をいただきました。素晴らしいお湯、

料理、お酒、また、何よりも校友の皆さまと“裸の

交流”をさせていただき、また、来年も是非参加さ

せていただきたいと思った次第です。

明治はひとつ　びわ湖に集う紫紺の旗！

会場：大津プリンスホテル
■お申し込み窓口　JTB西日本大津支店 〒520-0051　滋賀県大津市梅林1-3-24 オー･エックス大津ビル1F

TEL.077-522-4103　FAX.077-522-2941

明治大学全国校友滋賀大会
※エクスカーションは7日を中心に計画中

平成27年（2015年）9月5日  ・6日
【
前
夜
祭
】

【
大　

会
】

土 日

全国大会のご案内全国大会のご案内
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代表取締役
松 山 孝 義
（昭和60年　法学部卒）

〒810-0011　福岡市中央区高砂2-24-23

 TEL 092-533-0001（代表）

代表取締役　藤瀬　浩幸
（昭和60年　経営学部卒）

〒810-0001 福岡市中央区天神5丁目5番5-1号

TEL092-721-5155

藤榮電氣工事株式会社

2015年 明治大学校友会福岡市地域支部 新年交礼会

明治大学校友会福岡市地域支部新年交礼会は1月

16日（金）にセントラルホテルフクオカにて当日

出席者2名を含めて計103名の出席のもと盛大に開

催されました。開催当日は県内各支部校友、父母会

も多数御出席頂き、当初参加予定人数を上回る盛況

ぶりでした。

冒頭絹笠県支部長のご挨拶により開会し、その後、

今回のゲストである伊藤みどりさんの入場によりひ

ときわ会場が盛り上がりました。

伊藤みどりさんからアルベールビルオリンピック

大会出場当時の女子フィギュアスケートならではの

御苦労や心境をお話頂き、大変勉強になりました。

その後も伊藤みどりさんは新年交礼会終了までご参

加頂き、アルベールビルオリンピック大会で獲得し

た銀メダルを御披露頂き、各校友や父母会の皆様は

手にとってみたり写真をとったりと貴重な体験をさ

せて頂きました。その御人柄からは気さくに各校友

や父母会の皆様と記念撮影に応じてくださり、最後

には銀メダルをもって各テーブルまで回ってくださ

り、大変楽しく貴重な体験ができ、御出席の皆様は

いい思い出になったのではないでしょうか。

余興では、逸見校友の司会のもと出席者全員参加

で真剣なジャンケン勝負が行われ、多くの方が明大

グッズを獲得されておりました。明大生必携の必勝

はちまきや定番のマグカップなどから、紫紺ビュー

ティーソープなどの女性向きのグッズがあり、さす

が「行きたい大学NO.1」最近の明治大学の進化を

改めて感じました。

最後に上杉校友の指導の下に、全員で明治大学校

歌を斉唱し、力強い「フレーフレー明治」の掛け声

で締めくくられ、盛会のうちに新年交礼会を終えま

した。

（H10商卒　向 洋平）
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楠田法律事務所
福岡県弁護士会所属

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通3－6－15 NOF天神南ビル8階

（天神バスセンターより徒歩5分）

TEL 092－741－2833　http://www.kusuda-law.jp

【取扱業務】

法人顧問業務 ● 交通事故 ● 相続・遺言 ● その他民事事件

弁護士
（平成3年 法学部卒）

楠田　宏
弁護士　高松　康祐
（昭和63年　法学部卒）

〒810-0023 福岡県福岡市中央区警固1丁目12番11号

アーバンスクエア警固6階

TEL092-781-4148

韓国・台湾校友の歓迎招待旅行（平成27年5月24日～25日）

福岡県支部総会が5月23日に行われた翌日、総会

のために来福していた韓国・台湾の校友11名を阿

蘇・九重に観光案内して、原鶴温泉「六峰館」にて

歓迎会を行う1泊2日の歓迎旅行を行いました。

これは、私たちが韓国や台湾の支部総会に参加す

るといつも大変歓待してもらうので、こちらも何か

お礼をしたいと考え、よくご一緒する先輩校友方に

話したら、「それはいい事だ」と賛同いただいたの

で計画を進めたわけです。予算的には福岡校友一人

が外国校友一人の経費を持つという勘定で、これ位

だったらあまり無理なく私たちの気持ちが伝わるの

ではないかという事で実現したイベントです。

行程は5月24日〜25日にかけて阿蘇・大観峰か

ら九重・夢の大吊橋を見学して、原鶴温泉「六峰館」

にて歓迎会を開くというスケジュール。参加の外国

校友は韓国・厳幹事長ご夫妻や台湾・頼支部長ご夫

妻を含む韓国3名、台湾8名の計11名、福岡校友は

福岡市、北九州市、久留米市、大牟田市から12名

の総勢23名です。その他、都合で参加はできない3

名の校友からもご芳志がありました。

まず、阿蘇へ。

心配していた空模

様も良くなり、外

輪山や山の峰々も

くっきり見え爽や

かな天気になりま

した。昼食は阿蘇

駅の構内にあるレ

ストラン「火星」

で。このレストラ

ンは、ご存じ豪華

観光列車「ななつ

星」のお客さんが

朝食をとるレスト

ランで、阿蘇の特選あか牛のステーキを食しました。

アルコールも入り和やかな雰囲気で、肉もとても柔

らかくおいしいと大変好評でした。そこから大観峰

へ。東西18Km、南北25Kmの世界有数の巨大カル

デラを一望できる大観峰で記念写真をパチパチ。

さらにやまなみハイウェイを東に向かい、天空の

散歩道「九重“夢”大吊橋」へ。標高777m、高さ173m、

長さ390mの巨大吊り橋から360度のパノラマを満

喫しました。

夕方5時過ぎ原鶴温泉「六峰館」に到着。「六峰館」

は最近とみに人気のあるホテルで、久留米支部校友

の井上善博氏（平成5年卒）が社長を務めるホテル

です。井上社長にはバスの手配や料理などいろいろ

な面で格別の配慮をして頂き、この計画を盛り上げ

ていただきまし

た。一風呂浴び

て 歓 迎 夕 食 会

に。料理長の腕

によりをかけた

料理を堪能した

今年度の韓国支部総会は6月20日だったので、20日〜22日でツアーを組み参加を予定していたが、ご存じの
ようにMERSの影響で中止になった。そこで5月24〜25日に福岡県支部の有志の方々が、福岡県支部総会に
おいでの韓国・台湾の校友を1泊2日の歓迎旅行に招待されたのでその記事を書いてもらった。



9

ロクマル会新年会 開催ロクマル会新年会 開催

ロクマル会（昭和60年卒〜平成4年卒、つまり昭

和60年代に在学していた者の集まり）新年会が1月

31日（土）博多駅　つまみ菜で17名の参加で開催

されました。

津島会長（昭和61年卒、福岡）のご挨拶に始ま

り、1次会から大騒ぎ。2次会はどでかいカラオケ

ルームでこの世代にしか分からないであろう歌って

踊る大宴会となりました。特に藤井校友（昭和61

年卒、大分）の自らDJをして歌いだすという技に一

同大笑い。

また、4月4日（土）には花見を企画しておりま

したが、誰の行いが悪いのか大雨になりあえなく春

吉の権兵衛で焼き鳥を食し、また美味しく楽しくお

酒を飲みました。

どんだけ楽しいのかこの日もカラオケ、世代がば

れる歌を歌います。

また数年に1回、懇親旅行をおこなっており、今

年は11月頃1泊2日で熊本遠征の予定です。毎回、

行きの列車から騒ぎが起こって楽しいですよ。

ロクマル会は地域の枠を超えて、福岡、八幡、小

倉、筑豊、田川、久留米、大分、熊本、鹿児島とメ

ンバーがおり、近い年齢の集まりですので、是非該

当の方いらっしゃったらご一報ください。

後、「鵜飼ショー」をクルーズ船にて見学。韓国・

台湾でも珍しいと思い、今回の旅行の目玉の一つに

組み入れてもらったのです。この後、カラオケルー

ムに行く人、部屋に帰る人と一日が終わっていきま

した。

翌日は、帰りの時間がそれぞれ違うので随時の帰

途になり、楽しかった歓迎旅行がこのように終了し

ました。バスの中で、あるいは食事をしながら、さ

らには雄大な景色を見ながら、はたまた温泉の湯に

つかりながら隣国の校友といろいろ話したりして交

流を深めたことは大きな収穫でした。急ぎ足での1

泊2日の旅行でしたが、日本の美味しい食事や大自

然の素晴らしい景色を喜んでいただき、私たちの歓

迎の気持ちを感じてもらえたのではないかと思いま

す。

寒い2月からこの計画をたて各方面の先輩方に相

談しながら進めご協力を得ました。特に伊東吉之助

先輩には現地に何回も足を運ぶなどご協力を頂きま

した。大変ではありましたが、幸い天気にも恵まれ、

皆さんの楽しそうな笑顔に接すると、喜んでもらう

ことを、するのも受けるのも共に幸せな気分だなと

感じた次第です。

（S52法卒　本田　博志）
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（明大割引ございますので 申し出ください）

明大校友会 御用達の店

19：00～1：00まで

第61回駿台ゴルフ会 開催第61回駿台ゴルフ会 開催

第61回駿台ゴルフ会が6月11
日（木）、小郡カンツリー倶楽部
にて開催されました。

当日は梅雨の最中、南九州地区
一部には大雨予報の為、避難勧告
が出ており、小郡カンツリー倶楽
部も朝からあいにくの雨。駿台ゴルフ会からは、総勢17
名のエントリーでしたが、当日の雨を眺めながら3名の方
が棄権され、福岡県支部役員である大先輩の佐々木支部
長を始め、雨をものともしない14名が、優勝目指して腕
を競い合いました。いざスタートをすると雨は思ったほ
どひどくはなく、私の組は、松本先輩、鈴木先輩、高松
さんで、このメンバーのおかげで、楽しく愉快にラウン
ドさせて頂きました。

スコアの良し悪しとは別に、一番難しかった事は、
コース？グリーン？バンカー？フェアウエー水溜り？で
はなく、レインウエアを脱ぐタイミングでした。不思議
と、私が雨合羽を着ると雨が小降りなり、脱ぐとまた大

降りになりました。鈴木先輩からは、
「一丸君、レインウエアは脱がないようにね・・・雨

除けのお守りね！！」と優しく言われ、体はサウナ状態。
そのせいだけではないと思いますが、スコアがなかなか
伸びませんでした。今回で2回目の参加になります私に、
鈴木先輩より駿台ゴルフ会のマナーについて色々教えて
頂きました。今後必ず実行して行きます。

優勝は岩本先輩（大牟田地域支部・昭和46年法学部卒
業）、ベスグロは84の八田　昭彦さん（小倉地域支部・平
成13年商学部卒業）でした。

ゴルフ場主催のコンペと、駿台ゴルフ会のダブル開催
コンペでしたが、雨による当日の棄権者が多かったため、
双方より両手では持ちきれない程数多くの賞品（ともに
敢闘賞でしたが・・・）を頂き、家路に着くと家内も大
喜びでした。最後になりますが、事務局の方々へ、大変
お世話になり、誠に有難う御座いました。今後とも宜し
くお願い申し上げます。

（S57農卒　一丸　秀秋）

第19回東京六大学OB対抗ゴルフ会のご案内第19回東京六大学OB対抗ゴルフ会のご案内

19回目を迎えます東京六大学OB対抗ゴルフ会が、今年は幹事校慶応大学さんのお世話により、クラブハウスが新しくなり
ました「古賀ゴルフクラブ」で開催されます。各大学の幅広い方々との交流が出来ますよい機会です。下記要項をご参照
のうえ、初めての方大歓迎ですので皆さま奮ってご参加ください。

1　日時・場所　（1）開催日：平成27年11月7日（土）
（2）場　所：古賀ゴルフクラブ

2　競技方法　　（1）スコア集計：ダブルペリア（上限なし）
（2）参加費等：ア　参加費    10,000円（賞品・賞金代3,000円＋懇親会代7,000円）

イ　プレイ代　特別料金23,600円  ＊各自精算をお願いします。

3　懇親会・表彰式　18時30分開始予定
場所：ホテルオークラ福岡

4　申し込み方法
参加の方は、1）氏名　2）卒年　3）年齢　4）生年月日　5）表彰式出席の有無を9月28日（月）期限で、下記鈴木
まで申込みをお願い致します。

【申込先】　E-mai l： hs@hakatacoffeekb.com 携帯：090-8668-7859　　ファクス：092-512-6511
幹事長　鈴木弘幸　〒815-0074　福岡市南区寺塚1－16－5　㈱伸　正
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代表取締役社長　川島　英広
（昭和61年　政経卒）

（本店）福岡市博多区博多駅東2丁目7-27

TEL092-411-8000

大小宴会承ります
女賀　信治

（平成9年　商学部卒）
日赤通り店　福岡市南区大楠2-3-18

TEL 092-526-4585 FAX 092-526-4595

高　宮　店　福岡市南区高宮1-9-21
Tel＆Fax 092-534-6180

e-mail　mega-kusuri@fukuoka.email.ne.jp
URL　http：//www.mega-kusuri.jp/index.html

信頼と安らぎのくすりの番人

腎・糖治療中食品を取り扱っています

メガ調剤薬局

Mega Pharmacy

有限会社メガ

平成会忘年会 開催平成会忘年会 開催

平成26年12月20日に、昨年と同じ会場の大名に

ある中華居酒屋X‐HEARTで、福岡市地域支部平成

会の忘年会が行われました。人数は、27名集まり、

盛大に盛り上がりました。

熊本からゲストとして、熊本の平成会会長の木下

先輩が来てくださいました。

また、今回初参加の竹市先輩（H2法卒）がい

らっしゃいました。

学生さながらに、明るく楽しく盛り上がる中、残

念ながら体調を崩していた古森校友（H17政経卒）

は途中で、退席。（帰宅後、体調は回復したとのこ

と）

2次会は、すぐ近くのカラオケ店にそのままなだ

れ込み、2次会から高野先輩（H1法卒）もいらっ

しゃいました。

古森校友と同じく体調を崩していた八尋校友

（H14商卒）はカラオケ店に入る前、体調が悪いの

で歌わないと言っていたのですが、マイクを振られ

るとさすが平成会会長、体調が悪い中1曲歌い、場

を盛り上げてくれました。そして、まだ歌い足りな

い人がいるなか終了時間となり、最後は当然みんな

で校歌を歌い、終わりました。

3次会は、高級感のある無国籍料理のムータタに、

遅い時間にもかかわらず8名も参加。しかし、お酒

もすすみ、中にはうとうとと眠りだす人も・・・

それでも、日本酒が飲みたいということで、4次

会は日本酒が飲める居酒屋へ行きました。やはり日

本酒が効いたのか、またうとうと眠りだす人も増

え・・・

4次会でそろそろお開きかと思いきや、そのあと、

女賀先輩（H9商卒）と東京からわざわざ来てくれ

た生田校友（H20農卒）そして私とで5次会のラー

メン屋に行きました。お腹一杯だったので、入るか

なと思っていましたが、3人ともぺろりと平らげて

いました。

その後、生田校友は朝の7時の飛行機で帰るとの

ことで時間が2、3時間ほどあり、私と帰る方向が

同じだったため、大名から博多まで徒歩で時間をつ

ぶしながら帰りました。

私自身今回2回目の平成会の忘年会であり、初対

面の校友がたくさんおり、さまざまな校友と親睦を

深めることができ、楽しい時間を過ごすことができ

ました。

最後に、女賀先輩、八尋校友、古森校友、生田校

友、高山校友、幹事本当にお疲れ様でした。

（H11営卒　大島）
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TEL 092-712-1212

会長　緒方　弘臣（昭和60年法卒）

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通4-1-2　セントラルホテルフクオカ内

明治大学福岡県父母会

平成26年度福岡市地域支部年会費入金報告　御礼とお願い
平成26年度「年会費（3,000円）」納入ありがとうござい

ました。

下記の校友249名から年会費を納入いただきました。

また、今年度、69名の個人法人から合計229,050円の支部サ

ポーター募金をいただきました。紙面をお借りして、御礼を申し

上げます。

今回も、平成27年度の地域支部年会費「振込用紙（郵便局）」

を金額未記入で同封させて頂いております。3,000円より多くの

金額をいただけましたら、支部サポーター募金として、支部の活

性化に役立てたいと思っております。お振り込みをお願いいたし

ます。平成27年9月26日（土）の福岡市地域支部の総会、懇親

会受付でも納入できます。

福岡県支部は本校からの助成金等で運営されておりますが、

福岡市地域支部は、校友の年会費で経常費を賄い運営されてお

ります。

矢谷支部長の下で一層の地域支部活性化を目指し、新幹事一同

支部活動に邁進しております。

皆様の周囲にひとりでも多くの方に参加頂きますよう、是非一

言声かけていただき校友会参加、年会費納入を勧めて頂きたく、

この紙面を借りてお願いいたします。皆様のご理解とご協力をよ

ろしくお願い致します。

＜お願い＞

年会費振込用紙へのお名前の記載について、入金通知が滲んで

お名前が読みづらいことがございます。お手数をお掛けしますが

楷書で記入いただきますよう、宜しくお願い致します。

納入者一覧（敬称略、順不同）　※平成27年3月27日（事務局に振込連絡）現在

赤 壁 幸 哉
斉 藤 博 文
吉 田 了 介
姫 地 徳 子
寿 崎 　 豪
飯 田 一 郎
鈴 木 重 幸
大 薗 　 勝
鐘ヶ江　哲　也
塩 崎 正 臣
藤 野 勝 也
安 田 誠 一
山 田 記 義
中 島 孝 茂
西 　 哲 郎
木 村 和 彦
増 井 敦 章
漆 木 　 幸
立 石 　 傳
和 田 義 弘
高 原 　 眞
中 野 　 正
吉 田 進 一
長谷川　敏　夫
伊 藤 文 武
中 塚 昭 治
津 島 　 潔
山 口 　 勝
木 曽 厚 三
瓜 生 　 勇
伊 藤 萌 桂
関 　 順 治

中 倉 淳 一
山 口 春 幸
香 月 茂 樹
正 木 泰 造
今久留主 邦　明
神 永 正 夫
善 　 敏 治
矢 谷 　 学
佐 藤 　 茂
中 原 淳 二
高 村 和 久
大 和 　 淳
岩 田 憲 明
山 崎 重 喜
日 高 　 梓
谷 　 恭 一
西 村 昭 郎
浜 田 英 夫
鷺 崎 陽 一
砥 綿 良 橲
三 角 勝 信
女 賀 信 治
溝 口 正 憲
佐 藤 　 洋
瀬 戸 敏 郎
小 林 文 雄
東 　 秀 年
山 谷 公 基
立 木 法 之
大 石 秀 雄
野 田 武 雄
土 井 経 世

今 泉 　 正
宮 山 和 久
小 野 　 繁
富 永 信 吉
松 原 徹 男
山 田 常 男
松 本 正 剛
岩 崎 明 弘
斎 藤 七 平
荻 原 弘 章
濱小路　喜　伴
小 川 弘 毅
白 川 俊 秀
関 　 壽 一
津 山 武 雄
金 成 勝 雄
林 　 文 郎
松 尾 洋 爾
有 吉 正 昭
長谷部　総一郎
王 丸 傑 元
牧 原 陽 一
神 野 泰 朗
城 戸 武 文
藤 瀬 浩 幸
高 山 展 誉
本 田 博 志
二 木 清 彦
伊　東　吉之助
川 原 　 均
佐 藤 　 剛
峯 村 映 二

深 見 隆 三
田　中　裕一郎
藤 枝 一 枝
小　柳　平八郎
細 川 政 春
西 嶋 宏 治
岡 本 　 彰
岡 田 伸 司
清 水 保 一
田 中 幸 穂
田 島 隆 信
古 澤 英 治
平 野 裕 一
松 本 優 三
三野原　和　光
金 丸 順 一
萩 尾 政 明
原　　　弘二郎
福 永 英 男
加　藤　英八郎
小 松 和 夫
永 島 隆 一
大 塚 博 暎
山 本 繁 明
横 山 秀 司
安 倍 榮 一
古 賀 伸 武
江 藤 成 人
山 内 計 壽
香 月 建 志
香 月 徳 子
高 橋 久 徴 　

行 徳 正 治
吉 田 哲 啓
志牟田　敏　剛
野 口 奥 博
高 柳 詔 一
本 田 順 子
伊 佐 　 淳
生 田 敬 介
緒 方 裕 三
緒 方 弘 臣
川 越 良 亮
花 田 　 浩
吉 田 正 文
足 立 行 矢
徳 永 和 典
黒 川 正 道
吉 松 幹 生
松 尾 勝 司
牛 尾 静 雄
田 籠 太 郎
田 中 邦 穂
内 田 紀 生
小　野　健太郎
角 田 喜 弘
藤 山 隆 俊
古 賀 喜 之
権 藤 　 茂
岡 野 博 一
三 井 成 隆
井 出 　 健
古 賀 之 士
松 山 孝 義

杉 山 富 雄
田 中 勝 美
藤 光 悦 子
津 田 恭 宏
大 内 正 史
友 延 明 夫
友 添 真 弓
草 場 寛 之
盛 高 幸 男
箱 田 邦 夫
橋 本 敏 夫
尾 立 光 明
中 村 衛 助
藤 中 　 忠
國 武 統 士
留 川 公 明
田 籠 三 郎
森 　 重 隆
山 領 崇 道
高 松 康 祐
田 中 久 也
太 田 秀 信
向 　 洋 平
貞 方 道 夫
占 部 一 雄
吉 田 英 外
奥 園 克 彦
西 田 義 明
重 松 智 明
富 永 晴 子
新 開 恵 戈
柳　井　啓治郎

新 原 範 昭
野 村 　 真
富 永 信 吉
鶴 田 稔 宏
園 田 博 茂
平 川 恭 夫
濱　下　猪一郎
高　嶋　浩一郎
成 富 　 洋
廣 瀬 修 一
谷 川 壽 男
林 　 伸 英
白 倉 　 洋
後 藤 峻 一
井 上 隆 夫
森 山 昌 直
横 山 秀 司
菊 池 富 雄
安　永　富士男
鈴 木 弘 幸
古 森 則 光
因 　 史 礼
大 島 正 浩
坂 井 武 敏
式　守　美代子
上 杉 鷹 雄
井 出 安 美
昇 　 一 守
高 野 礼 子
西 山 和 孝
川 神 　 巌
佐々木　義　宣

葉 　 照 子
古 川 浩 輝
長 　 孝 幸
斉 藤 博 文
高 園 義 郷
作 野 士 郎
逸 見 明 正
櫻 木 慶 子
梅 尾 裕 一
石 迫 弘 久
八 尋 慶 太
野　口　順四郎
松 山 孝 義
小 野 　 繁
青 木 延 子
朝 山 昭 男
伊 藤 文 武
城 島 宏 典
今 井 葉 子
田 中 久 也
麻 生 昭 雄
岩 崎 　 勇
森 田 昴 作
藤 田 一 枝
児 玉 純 一
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南の会 開催南の会 開催

3月14日（土）大橋駅前の「田すずめ」（支部だ

よりに広告頂いてます）で南の会が盛大に催されま

した。今回の南の会は特別な会でした。

と言うのは南の会会長である神永校友が2月に亡

くなられ、そのお別れの会でもあったのです。賑や

かな人のいる場所が大好きな神永校友、いつも豪快

にお酒を飲み干され、そして細やかな気配り人間の

神永校友を慕って集まっていた南の会にとってはと

てもショックな出来事でした。最初に学生時代から

の親友、佐々木県支部長から神永校友について語っ

ていだだきました。その後は、45名集まったそれ

ぞれの校友が賑やかに神永校友のお写真の前でお酒

を酌み交わし語りました。神永校友もきっとにこに

こして喜んでいた

だいたと思います。

そして南の会の会

長は市会議員でい

らっしゃる光安力

校友に引き継がれ

ました。最後は佐

藤校友による神永

校友に届け！の思

いで全員、大声で

の校歌斉唱。2次会

に流れた輩もちら

ほら見受けられました。

南の会は毎回、大人数ですが大変アットホームな

会です。毎年土曜日に開催しておりますので、お近

くにお住まいの方は是非お越しください。よろしく

お願いいたします。

九州明柔会 開催九州明柔会 開催

今年も九州明柔

会が4月4日、福岡

市中央区の「稚加

栄」で行われまし

た。九州明柔会は、

明治大学柔道部OB

の九州地区の集まりで全日本選抜柔道体重別選手権

大会が福岡国際センターで毎年行われるのを機に参

加する選手の応援激励を兼ねて毎年開かれていま

す。柔道部OBが福岡市地域支部にも数多くおられ

る関係で地域支部の一般校友も多数この会に参加さ

せていただいております。

田原聖也先輩の司会で、まず九州明柔会会長、

神永正夫先輩の2月13日ご逝去に黙祷が捧げられ、

新会長の佐々木義宣先輩の追悼の辞と挨拶で会は始

まり、神永先輩との思い出話や近況報告をしながら

美味しい料理とお酒を楽しみました。

バルセロナ五輪金メダリスト吉田秀彦氏や神永先

輩ご子息の神永洋一氏（共に明大柔道部OB）も東

京からお越しいただき、スピーチや記念撮影で大変

盛り上がりました。会の締めは岩崎勇先輩からのご

挨拶、清水保一先輩が校歌斉唱、エール三唱の音頭

をとられ来年の再会を約束して閉会しました。この

ような素晴らしい宴席に毎年、参加させていただき

福岡市地域支部の柔道部OBの岩崎、長谷川、佐々

木先輩には本当に感謝しております。

（H9商卒　女賀　信治）

バルセロナ五輪金メダリスト吉田秀彦氏を囲んで
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新校友紹介新校友紹介

文学部日本文学科卒業の灰塚

鮎子（はいつかあゆこ）と申し

ます。卒業後は出版社の編集を

経て、会社経営、および著述家

として活動しております。昨年

は半年間、西日本新聞の夕刊コ

ラムを、また全国紙の自然エネルギー系の専門誌で

一年ほど対談の連載を受け持ち、現在は福岡を基点

に毎月東京、大阪で企業向けのカウンセリングや研

修の仕事をしております。

この原稿をご依頼いただいた期間、タイミングよ

く東京に滞在しておりました。せっかくの機会と思

い立ち、京王線、井の頭線、小田急線を使い、明大

前へと電車でめぐり、また新宿からJRに乗り換え、

中央線で御茶ノ水駅へと向かいました。和泉と駿河

台、懐かしの学び舎と、変わりゆく街に昔の面影を

探しそぞろ歩く、駅から大学までの道のりは、一瞬

にして学生時代のあの頃に戻ったような不思議な感

覚で、それは私だけでなく「明治大学」校友の誰に

とっても、想い出の瞬間がつまった場所であるから

なのでしょう。時をこえて、過去の自分や仲間、時

代と響きあうそんな大切な場所があることを、改め

て誇りに思いました。

5月に行われた校友会の県支部総会に出席させて

いただいた折には、はじめてお目にかかるみなさま

と、同窓という安心感と和やかな雰囲気の中、楽し

い時間を過ごすことができました。みなで肩を組み、

歌った明治大学の校歌は日本三大校歌と呼ばれてい

るそうで、その力強い歌詞を口ずさむその心は、こ

れからも世代をこえて永遠に受け継がれていくのだ

なと深く感じ入りました。

時をこえ、世代をこえ、つながりあう、そんな明

治大学の、そして福岡市地域支部に所属させていた

だけることを心からうれしく思います。まだまだ若

輩者ですが、これから何卒よろしくご指導いただけ

ましたら幸いです。またこの度はこのような執筆の

機会をいただきましたことに深く感謝申し上げま

す。それでは末筆ながら、みなさまのご健康を心よ

りお祈り申し上げます。最後までご覧いただきまし

て、ありがとうございました。

灰塚鮎子 校友（H13文卒）

大坪智子 校友（H8政経卒）

平成8年政治経済学部卒の大

坪智子（旧姓大塚）と申しま

す。校友会には友人のお母様

で大学の先輩にあたる葉照子

様（52年文卒）より紹介いた

だきました。以来、様々な会

にお声をかけていただき、多方面で活躍する皆様と

お話をすることで刺激を受けたり、楽しい時間を過

ごしたり。とても感謝しています。

現在は福岡市南区で、個人事業としてダイエット

サポートとライターの仕事を行っております。前者

は10kg〜20kgの減量を目標とするプログラムを実

践いただくもので、多くの方に目標達成を喜んでい

ただいています。後者ではクスリと笑えるようなコ

ラムを企業様の媒体に連載、他には広告表現のお手

伝いをしています。

現在の趣味はバドミントンとマラソン。11月に

は福岡マラソンに出場します！40歳で始めたス

ポーツ、現在42歳ですが、まだまだ伸びしろがあ

る！と信じ、日々楽しんでおります。

どうぞ、今後ともお付き合いの程、よろしくお願

いします。
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活魚・炭火焼き

〒815-0033
福岡市南区大橋1丁目15-16
T E L  0 9 2（5 5 1）0 1 6 3
　　　0 1 2 0 - 0 7 0 1 6 3

明大サービスいたします

南の会会場・えくぼ会会場〒810-0801
福岡市博多区中洲4-1-24
TEL 092-291-0325

（昭和41年　政経学部卒）

作  野  士  郎
（タイ国名：ピンヨー ワッドヤム）

弔辞（神永正夫校友を悼む）
神永正夫氏が2月13日に天国に旅立たれました。神永

校友は地域支部の幹事、九州明柔会会長として永きに渡

り多大な貢献をされました。

ここで2月15日の告別式で読まれた佐々木義宣校友か

らの弔辞を掲載させていただきます。

神永君、謹んであなたの御霊前に、お別れの言葉を申

し上げます。

一週間前にホテルでお茶を飲みながら4月に行われる九

州明柔会の総会の打合せを君と岩崎先輩、田原君とした

のに、突然の悲報に接して大変ショックを受けました。

まだ気持の整理がつかずにいます。

君と僕は18才の時に、君は仙台から、僕は福岡から上

京し、憧れの明大柔道部に入りました。

君は高校時代から有名な選手でしたが、入部してすぐ

に腰を痛め、一年間練習できませんでした。しかしくる

日もくる日も冬の寒い日も毎日道場に来て柔道衣に着替

えて、じっと先輩や仲間の練習を見ていました。本当に

悔しくて辛い一年だったと思います。腰が治ってからは、

堰を切った様に人の何倍も努力し、めきめき頭角を表し、

全国制覇の選手として活躍しました。私は当時より我慢

強く大変な努力家である君を凄い男だなと思っていまし

た。

卒業後はそれぞれの道を歩きましたが、奇しくも二人

共福岡転勤になりました。それ以来、今日までいつも一

緒でよく遊び、そして仕事も懸命に頑張ってきましたね。

二人で良く旭化成の岩崎先輩の所におしかけ食事をご馳

走になりました。当時斌子夫人は旭化成に居られ、そこ

で君から見初められました。子煩悩である君は、深雪

ちゃんが生れてからまだ小さいのに、いつもうれしそうに

つれ回していましたね。

人を驚かすことや笑わすことが好きでヤンチャな所の

ある君を斌子夫人は良く支えてくれていました。

君は根っから明るく賑やかな事が好きで誰からでも好

かれる人柄でした。豪快な飲みっぷり、それでいて仲間

の事や周りの状況に細かく気を配っ

てくれました。

顔が広く、色々な会に所属してい

ましたがいつも会の中心的存在でし

た。

君が声をかければ大勢の人が集ま

る人間的魅力のある人でした。

現在も、九州明柔会会長、西日本

支店長会福岡OB会会長、明大校友会

南の会会長、明大校友会福岡支部顧

問、えくぼ会代表幹事等々と、一

つでも大変なのに君のリーダーシッ

プで見事にまとめていました。

病気になっても人とのつき合いを大事にして、一月三

十一日えくぼ会で原鶴温泉日帰りプランに大勢の仲間と

参加、その時は深雪さん洋一君が来福してつき添ってく

れました。本当はきつかったのではないかと私はハラハ

ラしてみていました。

会が盛り上がり、君は大変うれしそうでした。2人で肩

を組んで千昌夫の「おやじ先生」を歌ったね。これが君

との最後の宴会になりました。これからはこの遺影の様

な君の笑顔をみることが出来ません。悲しくて仕方あり

ません！

君という友を得た幸せをいつまでも忘れずにいます。

君を亡くされた奥様、子供さん達は、まさに断腸の思い

であろうとお察しいたします。私も微力ながらできる限

りお力になりたいと思っています。

正夫君！これからは先に亡くなられた私の尊敬する

神永昭夫先輩やご兄弟とおいしいお酒を存分に飲んで下

さい。君との思いはつきません。

57年の永い間、たくさんの思い出を残してくれて本当

にありがとう！

どうぞ安らかに安らかに眠って下さい。さようなら。

平成27年2月15日

友人代表　佐々木義宣

上が神永校友
下が佐々木校友

於セントラルフクオカ
総会・懇親会
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編集委員長　石迫　弘久（平 8 文）
委　　　員　高野　礼子（平元法）

〃　　　今井　葉子（平 4 営）
〃　　　大島　正浩（平11営）
〃　　　八尋　慶太（平14商）
〃　　　櫻木　慶子（平17政経）

校友会事務局 女賀　信治（平 9 商）
編 集 顧 問　本田　博志（昭52法）

平成27年度 明治大学校友会福岡市地域支部総会・懇親会のご案内平成27年度 明治大学校友会福岡市地域支部総会・懇親会のご案内

福岡市地域支部は9月26日（土）、福岡市中央区

のセントラルホテルフクオカで平成27年度の総

会・懇親会を開催いたします。

当日は福岡市地域支部に所属する校友をはじめ、

県父母会や県内各地域支部からの来賓の出席が予定

されています。

総会では平成26年度会計報告ならびに監査報告、

27年度予算案報告、26年度の各種活動報告などが

予定されています。

懇親会では校友の親睦と交流を図るアトラクショ

ンや、新入会員を紹介するコーナーも。

詳細は同封の案内チラシにて。

出席・欠席を問わず、同封のハガキでご返信を。

なお、周りにご案内が届いていないという校友が

いらっしゃれば、お誘いの上、ご出席いただけます

ようお願いいたします。

昨年の総会の様子

「福岡市地域支部だより」36・37号 広告協賛のお願い
　福岡市地域支部の支部だより「風のふくおか」は、次号で36号を迎えます。
12月にはお届けできるよう制作予定です。福岡市地域支部総会や校友の近
況紹介などの内容を掲載する予定です。
　つきましては、ご自身の企業広告や、広告にご協力いただけます企業のご
紹介をお願いいたします。広告にご協力いただきました企業でご希望の方
は、ホームページへのバナー掲載も致します。
　発行部数や広告料金は、下記をご参照ください。また、今回も2号連続掲載
での広告掲載となります。

編集部

1．発行日　平成27年12月上旬予定
2．発行部数　1，400部（支部校友会会員・父母会・県内他支部・校友会本部）
3．広告スペース及び広告料金（冬・夏2号連続掲載です）
（1）1/4ページ（天地70mm×左右185 mm）・・・2回掲載で40,000円（税込）
（2）1/8ページ（天地70mm×左右92.5mm）・・・2回掲載で20,000円（税込）

支部幹事長　鈴木　弘幸　㈱ 伸正
　　　　　　TEL092-512-1782　FAX092-512-6511
編集委員長　石迫　弘久　西日本新聞広告社
　　　　　　TEL092-711-5065　FAX092-721-9845

お申込みやお問い合わせは…


